

LA FIRMA

“La economía vasca ante el retorno de Trump”

Asier Minondo, catedrático de Economía de Deusto Business School. **PÁG. 8**



AZPIEGITURAK

El balcón modular crea expectativas

Un consorcio formado por Tecnalia, Construcciones Zabalandi, Talleres Gorlan, Domusa Teknik y Etxesoft desarrolla un balcón modular. **PÁG. 20**

EUROPA

Pradales reafirma la vocación de Euskadi de ser un activo fiable y seguro, que aspira a ocupar un papel clave en el fortalecimiento de Europa, durante su primer viaje oficial como lehendakari a Bruselas. **PÁG. 45**

SMART INDUSTRY

El tejido industrial avanza hacia la industria 5.0, un concepto multidisciplinar que persigue implantar las tecnologías más avanzadas en los procesos de fabricación, poniendo a las personas en el centro.



ESTRATEGIA

[empresarial]

Desde 1993
Número 701
1-15 de diciembre de 2024
www.estrategia.net



ENTREVISTA

“Nos centramos mucho en apoyar el negocio internacional de las empresas”

Con más de 1.800 clientes pyme en Euskadi, Banco Santander registra un 25% de cuota de mercado en el segmento empresa en el Estado, lo que según Carlos Prieto, su director Territorial en el País Vasco, define el modelo de negocio de la entidad. **PÁG. 24**

SOSTENIBILIDAD

Zelestra, antigua Solarpark, inaugura nueva sede en Bilbao

La apertura de las nuevas instalaciones de Zelestra, empresa especializada en el desarrollo, la comercialización, la construcción y la explotación de proyectos de energía renovable a gran escala, supone el primer paso para alcanzar los objetivos de expansión de la compañía, que pasan por cuadruplicar su tamaño en 2026. **PÁG. 16**

ITSAS-LUR

Udapa invertirá 20 millones en patata de siembra

El principal productor y comercializador de patata del País Vasco, Udapa, está trabajando, en colaboración con la empresa HZPC de Países Bajos, en un nuevo proyecto para promover en Álava los cultivos de patata de siembra de alto valor añadido, con una inversión de 20 millones de euros en cinco años. **PÁG. 19**



> Idertia

Idertia duplica sus capacidades con la nueva planta de Mungia



> José Mari Martínez

ESTRATEGIA Topagunea 2024: Euskadi, territorio de oportunidad

El pasado 18 de noviembre el Palacio Euskalduna de Bilbao acogió una nueva edición de ESTRATEGIA Topagunea, foro que en esta ocasión analizó las ventajas de Euskadi como territorio de oportunidad para el crecimiento empresarial. El evento, al que acudieron cerca de 200 personas, fue inaugurado por el alcalde de Bilbao, Juan Mari Aburto, y clausurado por el consejero de Industria, Transición Energética y Sostenibilidad del Gobierno vasco, Mikel Jauregi. Ambos pusieron en valor al país en materia de inversiones económicas. En el diálogo establecido en dos mesas redondas participaron Jaione Ganzarain, viceconsejera de Tecnología, Innovación y Transformación Digital del Gobierno vasco; Eduardo Ruiz de Gordejuela, CEO de Kutxabank; Tamara Yagüe, presidenta de Confebask, y Javier Sáenz de Jubera, presidente de TotalEnergies Electricidad y Gas España. **PÁGS. 38-44**

E-NET



CLCircular continúa su expansión geográfica por Norteamérica

La compañía vizcaína CLCircular, única empresa del mundo que monitoriza de manera accesible las mercancías gracias a un modelo innovador de alquiler, recuperación y reutilización de sensores IoT, ha puesto el foco en Norteamérica con el objetivo de explorar nuevos mercados. Debido a la creciente necesidad de las empresas de digitalizar sus procesos logísticos, reducir pérdidas y mejorar la eficiencia, las expectativas de CLCircular para el próximo año se centran en su expansión geográfica y en el desarrollo de nuevos servicios de valor añadido para sus clientes. **PÁG. 10**

P4Q



25 años creando tecnología para las personas

p4q.com